
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 206 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse

Executivo, as seguintes informações.

 Por  qual  motivo,  mesmo  diante  de  investigações,  a  empresa  MOVA

continua a realizar contratações?

 Que seja enviado a esse gabinete o comprovante de todas as rescisões

pagas dos colaboradores dispensados.

                  

JUSTIFICATIVA

Atualmente  a  referida  empresa  passa  por  um  processo  de

investigação em vários municípios. Diante disso, está realizando demissões e chegou

ao meu conhecimento que as rescisões não estão sendo pagas.

Ademais, novas contratações podem causar imenso prejuízo a esses

contratados  que  nem  sabem  se  ao  serem  desligados  receberão  seus  direitos

trabalhistas.

Desta  forma,  requeiro  que  seja  verificada  a  veracidade  das

informações apresentas.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 16 de maio de 2024.

VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 21 de maio de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de maio de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


